



1学期充実の68日間、無事終了！！

10連休があったため、いつもの年より登校日が少ない1学期となりましたが、保護者の皆様のご協力・ご理解をいただき、お陰様で予定した教育活動を計画的に進めることができました。改めて感謝を申し上げます。お子さんの学校での様子については、本日お渡ししました通知票に記載してあります。また、4～6年生には、4月に実施したふくしま学力調査の結果を渡しました。1学期の頑張りを親子で振り返り、次への意欲に結び付けていただければ幸いです。明日から夏休みに入ります。子どもたちが安全にそして健康に過ごせますよう目配り・心配りをよろしく願いいたします。

【毎年恒例となりました俳句教室】

7月10日（水）・11日（木）・12日（金）の3日間にわたり、全学年で俳句教室を行いました。松尾芭蕉にちなみ本校ならではの特色ある取り組みの一つとなっています。講師にホトトギス会の浜名先生、日出山の濱津さんをはじめ4名をお招きして、俳句づくりを楽しむことができました。県教委が主催している17文字の親子ふれあい事業や三汀賞への参加等、力作の出来ばえが楽しみです。



【学校評議員会】

7月4日（木）に5名の評議員の皆さんにお集まりいただき、今年度1回目の評議員会を行いました。いただいたご意見をもとに、学校運営にあたりたいと思います。



【第3回自由活動】

7月4日（木）に3回目の自由活動を行いました。今回は雨で校庭が使えなかったため、体育館でなかよし班での活動やダンスクラブのメンバーを中心に、皆でダンスに挑戦しました。



【方部交流事業】

7月6日（土）PTA方部委員の皆様にお世話になり交流活動を行いました。○×ゲームで大いに盛り上がりました。役員の皆様準備や当日の運営ありがとうございました。



【危険箇所合同点検】

7月5日（金）に警察や市など関係者が集まり、今回は上川原地内の市道について、抜け道として交通量が多い点についてより一層の安全確保について協議しました。路面表示や交差点にクロスマークをつける等の対策を検討しました。



【校長コラム】～1学期終業式式辞より～

夏休みに大事にしてほしいキーワードを3つ話しました。
一つ目は、「何事も自分から」です。家にいるとついつい楽に生活しようとしてしまいます。勉強も、手伝いも、運動も、今の自分ができることは何だろうと考えて、ぜひ自分から取り組むということを大事にさせてほしいと思います。
二つ目は、「命第一」です。一番大切な自分の命を、自分でしっかり守ることを話しました。特に夏ですから水の事故、そして交通事故には十分に気を付けさせてください。
三つめは、「健康な生活」です。早寝早起き朝ごはんが基本となることを話しました。学校に来ている時と同じリズムで生活できるよう、よろしくお願いいたします。

【こころの劇場】

7月18日（木）に劇団四季によるこころの劇場「カモメに飛ぶことを教えた猫」を6年生が観劇してきました。劇団四季のミュージカルを生で見せたいとの思いが実現できました。ぜひ家庭でも話題にしてみてください。

